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 こんにちは。漢陽大学校に留学させていただいている齊藤杏菜です。今月は寒い日

と暑い日の差が激しかったです。帰国する日もだんだんと近づいてきて、ここにいられるの

もあと少しだと思うととても寂しい気持ちになります。今月は中間試験があったので試験

や授業についてを中心に、他にも寮生活のことや仁川旅行について書いていきます。 

 

 中間試験について 

 韓国語の授業は 4月頭、韓国語以外の授業は 4月末頃に中間試験がありました。 

 韓国語の試験は 2日間で行われ、初日にスピーキングとリーディング、2日目に筆記

(文法)とリスニング、音読の試験がありました。中間試験ではスピーキングは 1 人 10

分くらい、インタビュー形式で先生と対話する、というものでした。 

 Clothing Materials の試験は専門的な英単語を理解して覚えることに苦労しました。 

 基礎スペイン語の試験では、内容が基礎だったこともあり、文法などはそんなに難し

くはなかったのですが、韓国語で理解して問題を解くことに少し苦労しました。ほとん

どが韓国人学生の中で私がこの授業を聞いているので教授が中間試験前に理解が足り

ていない部分があれば補習をつけてくれると言ってくださいました。このように面倒

見の良い教授もいるのでもし韓国語でも授業を受けてみたいと思っている方がいれば、

授業内容を考えたうえで(専門の授業だと単語が難しい)是非挑戦してみることをお勧

めします。 

 

 韓国語の授業について(文化授業・課題発表) 

今月の韓国語の授業では普段の授業に加え、文化授業と課題発表がありました。 

文化授業とは、級ごとに韓国文化を体験するために行う授業で、1日かけて行われます。

今学期私が勉強している 4級は民俗村というところに行ってきました。他にも、5級は

全州（ビビンバが有名でおいしいものがたくさん！）、6級は DMZ(韓国と北朝鮮の国境)

に行ったそうです。私たちは民俗村で昔ながらの風景や建物、ショー、伝統的な食べ物

を楽しみました。 

課題発表では、3，4 人のグループを作り、グループごとに自由に主題を決め、発表

する、というものです。私のグループは私を含め日本の学生 2人と台湾の学生 1人、ベ

トナムの学生が 1人のグループでした。主題は「20代男女の恋愛観の差-韓国・日本・

台湾・ベトナム 4か国での差-」というものでした。各グループ 20分ほどの発表を準備

しました。アンケート調査を行ったり結果をまとめたりを短期間で行わなければなら



なかったので大変でしたが協力し合ってよい発表を作ることが出来ました。 

 

 寮での生活について 

 2月末に今まで住んでいたところとは違う寮に引っ越したので、そこでの生活につい

て紹介します。私が今住んでいる寮は「한누리 관(ハンヌリ館)」という寮で、漢陽大

学第 2生活館（Residence Hall Office があるところ）の近くにあるので、書類の提出

や問題があった時はすぐに行けるので便利です。ハンヌリ館はキャンパス内の寮なの

で今まで住んでいたキャンパス外の寮とは色々と違うところがあります。 

 Rose Ville (以前住んでいた

寮：キャンパス外) 

한누리 관（現在住んでいる寮：

キャンパス内） 

門限 なし 午前 1～5時が closing time 

洗濯 各部屋に 1つ 地下に共同コインランドリーがある 

キッチン 各部屋に 1つ(シンクが無いと

ころもある) 

なし(共同の冷蔵庫はあり：部屋

の外) 

食べ物 自由 部屋にはほとんど持ち込み禁止

（第 2生活館に寮生のための食堂

がある） 

ゴミ 地域指定のゴミ袋を各自で用意

し、分別して指定の時間に指定

の場所に出す 

各階にあるゴミ箱に分別して捨て

る 

簡単に比べるとこんな感じです。また、ハンヌリ館はキャンパス内の寮とはいえ教室に

行くためには毎回きつい坂を上っていかなければならないので結構大変です。私が前

学期に住んでいた寮は今学期から住めなくなるとのことだったので、もしかしたらこ

れからも漢陽大学の寮として利用できないかもしれませんが、他のキャンパス外の寮

も似たような感じだとは思うので、漢陽大学に来たいと思っている方は良かったら参

考にしてみてください。↓私が現在住んでいる部屋の写真です。 

  

 

 仁川旅行について 

4 月頭に仁川に旅行に行ってきました。仁川と言えば空港のイメージが強いですが、

おいしい海産物や自然観光地、チャイナタウンなど、観光地としても有名です。漢陽大



学がある往十里から 1時間ちょっとで着きます。(ちょっと遠出するくらい) 

私は今回おいしい海産物をたくさん堪能してきました。1泊 2日で行ってきたのです

が、1日目の夕食に貝のバーベキューをしました。1人 3,500円くらいで様々な貝とエ

ビの塩焼きのセットを食べられます。(少し高めですが…)元々貝の無料追加はやって

いないのですが、サービスで貝を追加してもらいました。2日目の昼は칼 국수(カルグ

クス)を食べました。カルグクスとは韓国の麺料理の 1つなのですが、仁川では황해 칼 

국수というものがとても有名です。황해(ファンへ)とは、韓国の西側の海のことを指し

ます。(仁川があるところ)カルグクスの具は様々なのですが、ここのカルグクスはアサ

リやエビ、ホタテなど、様々な海鮮がゴロゴロと入っています。スープも海鮮の出汁が

よく利いていてとてもおいしかったです。一緒に산 낙지（サンナクチ：生きたタコ）

を食べました。出されたときもうねうね動いているので見た目が苦手で食べられない

人もいますが、私はとても好きです。おいしいので皆さんにもぜひチャレンジしてほし

いです。 

 

 

貝のバーベキューです。 

様々な種類の新鮮な貝をお腹い

っぱい食べました。とても美味し

かったです！韓国語で조개구이

（ジョゲグイ）と言います。 

 

황해칼국수（ファンへカルグク

ス：右）と산낙지（サンナクチ：

左）です。（2 人分） 

スープまで全部飲んでしまいた

いほど本当に美味しかったで

す！ 


